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Interrogazione	  a	  risposta	  scritta	  al	  signor	  sindaco	  per	  sapere,	  premesso	  che:	  

• In	  data	  15	  ottobre	  2014,	  la	  Giunta	  Comunale,	  sulla	  scorta	  di	  sollecitazioni	  da	  parte	  di	  alcuni	  
cittadini,	   adottava	   la	   delibera	   n.	   173	   con	   la	   quale	   dava	   indirizzo	   all’Ufficio	   Tecnico	   per	  
l’introduzione	  del	  Piano	  per	  l’Eliminazione	  delle	  Barriere	  Architettoniche	  (P.E.B.A.);	  

• Il	  P.E.B.A.	  è	  uno	  strumento	  di	  pianificazione	  urbanistica	  che	  oltre	  a	  dettare	   regole	  per	   le	  
nuove	   strutture,	   fissa	   criteri	   e	   stabilisce	   parametri	   per	   le	   ristrutturazioni	   e	   lavori	   di	  
adeguamento	  di	  edifici	  e	  strutture	  pubbliche;	  

• Inoltre,	   con	   deliberazione	   N.	   218/2012,	   la	   Giunta	   Comunale	   approvava	   un	   progetto	   per	  
l’abbattimento	  di	  barriere	  architettoniche,	  poi	  realizzato	  in	  modo	  che	  appare	  difforme	  dai	  
requisiti	   e	   dalle	  modalità	   costruttive	   indicate	   nel	   D.P.R.384/1978,	   nella	   legge	   quadro	   	   n.	  
104/92,	  nelle	  direttive	  dell’Unione	  Europea	  e	  nelle	  norme	  tecniche	  di	  attuazione;	  

• A	  tutt’oggi,	  nelle	  recentissime	  opere	  di	  realizzazione	  di	  marciapiedi,	  si	  è	  proceduto	  senza	  
tenere	  conto	  della	  necessità	  di	  abbattimento	  delle	  barriere	  architettoniche	  e	  si	  è,	   invece,	  
provveduto	   alla	   realizzazione	   di	   scivoli	   carrabili	   che	   nulla	   hanno	   a	   che	   vedere	   con	  
l’abbattimento.	  

• Nei	  giorni	  scorsi,	   sulle	  pagine	  di	  cronaca	   locale,	  è	  apparso	  uno	  scambio	  di	  battute	  tra	  un	  
disabile,	  la	  S.V.	  e	  l’assessore	  delegato,	  in	  cui	  molto	  onorevolmente	  si	  faceva	  ammenda	  che	  
al	  Consiglio	  Comunale	  d’insediamento	  non	  avessero	  potuto	  partecipare	  disabili,	  per	  ragioni	  
“non	  meglio	  indagate”	  e	  esigenze	  temporali	  che	  non	  avrebbero	  consentito	  un	  tempestivo	  
intervento	  di	  abbattimento,	  essendo	  Ella	  e	  il	  suo	  assessore	  appena	  eletti;	  

• Pur	   sgomberando	   il	   campo	  da	  qualsiasi	   tentazione,	  non	  è	  del	   tutto	   chiaro	   se	   ad	  ottobre	  
2014	   fosse	   stato	   compreso	   dalla	   precedente	   Giunta	   che	   i	   lavori	   operati	   con	   la	   delibera	  
2012	  fossero	  diretti	  alle	  persone	  o	  alle	  automobili	  e	  che,	  dal	  2014,	  con	  la	  delibera	  173,	  si	  
sarebbe	  dato	   il	   via	  ad	  una	  operazione	  complessiva	   in	   favore	  di	  persone	  meno	   fortunate,	  
dimenticando,	  anche	   in	  quella	  data,	  che	   il	  palazzo	  comunale	  era	  chiuso	  da	  oltre	  un	  anno	  
per	  ristrutturazione;	  

Tutto	  ciò	  premesso,	  voglia	   la	  S.V.	  comunicare	  e	  trasmettere	  eventuale	  documentazione	  circa	  
gli	   atti	   compiuti	   dall’amministrazione	   comunale	   ovvero	   dagli	   uffici	   tecnici,	   a	   seguito	   della	  
delibera	  di	  indirizzo	  n.	  173/2014,	  lo	  studio	  e	  l’eventuale	  report	  sullo	  studio	  e	  ogni	  altro	  atto	  o	  
documento	  prodotto	  e	  realizzato	  a	  partire	  da	  quella	  data;	  

Voglia,	   inoltre,	   comunicare	   attraverso	  quali	   canali	   e	   con	  quali	  metodi	   si	   è	   inteso	   individuare	  
nelle	  associazioni	  indicate	  le	  sole	  deputate	  alla	  “concertazione”	  sul	  P.E.B.A.	  

Voglia,	  infine,	  trasmettere	  copia	  del	  certificato	  di	  “regolare	  esecuzione”	  dei	  lavori	  e	  delle	  opere	  
licenziate	  con	  delibera	  218/2012	  e	  ogni	  altra	  comunicazione	  intervenuta	  tra	  l’Ufficio	  Tecnico	  e	  
la	  ditta	  esecutrice	  a	  partire	  dalla	  data	  di	  ultimazione	  delle	  opere.	  
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